Korbball-Kurzbericht zur Jahres-Mitgliederversammlung 2023

An der Feldrunde 2022 nahmen wir mit einer Frauenmannschaft teil.

Nachdem die Feldrunden 2020 und 2021 coronabedingt ausfielen, starteten wir nach der Meisterschaft des Jahres 2019 hier nun in der Klasse C. Ohne Niederlage, mit 10 Siegen und 2 Unentschieden spielten wir erneut eine sehr gute Runde und konnten in der Endabrechnung mit 5 Punkten Vorsprung wieder die Meisterschaft und den Aufstieg feiern.

In die **Hallenrunde 2022/23** starteten wir nach dem Aufstieg des Vorjahres jetzt nicht nur in der höchsten Bezirksklasse A, sondern Dank einer Trikotspende von Herrn Peter Drescher auch neu eingekleidet. Vor der Saison hatten wir noch Befürchtungen, ob wir in dieser Klasse auch mithalten können. Dass dies relativ unbegründet war, zeigte sich nach den ersten 4 Spielen, aus denen 2 Siege und 2 Unentschieden geholt werden konnten. Danach folgten sogar 9 Siege in Folge, erst im letzten Spiel der Saison mussten wir dann das dritte Unentschieden hinnehmen. Insgesamt liegen wir aber damit erneut mit 5 Punkten Vorsprung auf Platz 1 und steigen in die Bezirksliga auf — eine Klasse in der der TV Jahn zuletzt einmal mit einer Jugend 15-Mannschaft im Jahr 2012 vertreten war. Ein toller Erfolg!

In die beginnende **Feldrunde 2023** starten wir wieder mit einer Frauenmannschaft, nach der Meisterschaft des Vorjahres nun eine Klasse höher in der Bezirksklasse B.

Zum Abschluss herzlichen Dank an alle Spielerinnen für den Spaß am Sport beim TV Jahn und auch an alle Helfer, Betreuer und Trainer, die die Korbballabteilung im letzten Jahr unterstützt haben.

31.03.2023 Christian Seuffert, 1. Abteilungsleiter